



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 183, 08.08.16, Seite 9

Blaulicht

Mann stirbt bei Unfall

Einen schweren Unfall hat es am frühen Samstagmorgen um 0.36 Uhr auf der L 254 zwischen Hausen-Weißfeld und Rothe Kreuz gegeben. Für den Fahrer kam jede Hilfe zu spät: Die alarmierten Rettungskräfte konnten nur noch den Tod des allein im Fahrzeug befindlichen Mannes feststellen. Die Feuerwehr musste ihn aus dem Fahrzeug bergen. Da sich am Auto keine Kennzeichen befanden und sich zunächst auch keine Hinweise auf die Identität des Toten ergaben, wurden sowohl der Leichnam als auch der Pkw von der Polizei beschlagnahmt. Im Laufe des Samstagmorgens konnte die Identität des Mannes dann geklärt werden. Es handelt sich um einen 39-jährigen Familienvater aus Rheinbrohl. Den Pkw hatte die Familie erst am Freitag gekauft. Erste Ermittlungen lassen vermuten, dass der Mann mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs war und deshalb von der Fahrbahn abkam und gegen einen Baum prallte.